

SEGUNDA FASE DEL MUSEO ALLENDE

Hoy no abrirá sus puertas al público el museo internacional Salvador Allende, ya que se aprovechará este cierre temporal para proceder a la instalación de la segunda fase del museo, que expondrá las obras de los artistas españoles que no fueron expuestas en la primera fase. El día 29 podrán verse obras de Pons, Segura, Sempere, Tapies, Teixidor, Victoria, entre otros. La segunda fase, según la Consellería de Cultura permanecerá hasta el próximo día 8 de octubre. Según las mismas fuentes, han visitado el museo, inaugurado el pasado día 15 de septiembre, unas diez mil personas.

Las Provincias
28-IX-78